
第１回安曇野市消防委員会 会議概要 

１ 審議会名  安曇野市消防委員会  

２ 日  時  平成２５年４月２３日 午後６時３０分から午後７時１５分まで  

３ 会  場  豊科総合支所 コミュニティー消防センター  

４ 出 席 者  中野博夫委員長、小林光男委員、二木弘委員、宮澤一雄委員、高橋博明委員、 

  金盛順一委員、丸山重隆委員、丸山一雄委員、鈴木清富委員、金井伸委員、 

  寺畑佳司委員 

５ 市側出席者 危機管理室長、室長補佐、臼井主査、川口主査    

６ 公開・非公開の別  公 開  

７ 傍聴人 ０人    記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日     平成２５年４月２４日  

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

  １ 開会 

  ２ 委嘱書の交付 

  ３ 委員長あいさつ 

  ４ 会議事項 

    （１）第三次中間答申（案）について 

    （２）今後の進め方について 

    （３）その他 

  ５ 閉会 

 

２ 審議概要 

  （１）第三次中間答申（案）について 

    第三次中間答申（案）のなかで、平成２４年度第７回消防委員会で指摘を受けて修正した箇所について、臼 

井主査より説明をした。 

中野委員長  ：この内容で答申してよいか。 

消防委員一同 ：異議なし。 

中野委員長  ：それでは、この内容で答申をする。市長への答申の日程は。 

室長補佐   ：市長への答申は、委員長と職務代理者と相談の結果、５月２２日水曜日午前１０時を予定 

している。 

    中野委員長  ：それでは、５月２２日水曜日午前１０時に私と職務代理者と事務局とで市長へ答申する。 

 （２）今後の進め方について 

    室長補佐   ：今年度は、消防委員会を計６回開催する予定である。第三次中間答申により、市長から諮 

問された８項目のうち６項目が答申済みとなる。残る２項目（「火災出場範囲の見直しに 

関すること」「消防団補助金のあり方に関すること」）を、今年度ご協議をお願いしたい。 

近隣の市町村から資料を収集し、次回の消防委員会を６月中に開催したい。 

    中野委員長  ：残る２項目については団長と事務局とで連携して、たたき台を作っていただき、それを基 

に検討したい。 

丸山一雄委員 ：補助金は、市としては将来的に減らす方向でいるのか。 

室長     ：現在、市から消防団補助金を減らす指示はない。 

  （３）その他 

    危機管理室より、平成２５年度の消防団行事予定について連絡。 

    宮澤委員   ：「消防フェスティバル」を開催しないのか。     

寺畑委員   ：各ブロックごとに地元の行事に併せて消防団のＰＲ活動を実施することにした。 

以上 

 

様式２ 


